



入っ子

ホームページアドレス

<http://www.city.hamamatsu-szo.ed.jp/irino-e/>

R4年度 学校だより No. 12

令和4年12月23日発行

入野小ブログ 毎日更新中

一人一人の頑張りが集まって大きな成果を上げた2学期

79日間の2学期が終了します。2学期は1年間で一番日数の長い学期です。コロナ禍ではありますが、持久走記録会、校外学習、浜松市音楽科研究発表会（4年生）、林間学校（5年生）修学旅行（6年生）等、たくさんの行事や活動を実施することができました。また、子供たちは、日々の授業を大切にしながら学習にも努力を重ねてきました。2学期の始業式で、私は「次の3つのことを頑張ろう。」と子供たちに話をしました。2学期を振り返って、子供たちの姿からたくさんの頑張りが見られました。

体力づくりをしよう

入野小学校の子供たちは外遊びが大好きです。登校して支度を終わると、朝の寒さの中でも元気よく遊んでいる子がたくさんいます。また、持久走記録会に向けて、体育の授業や休み時間に持久走に取り組み、「100周チャレンジ」カードにその結果を残していくことで、自信を深めました。これは、一人一人の子供たちが目標を持って粘り強く取り組んだ成果です。



【持久走記録会】

楽しく学習しよう

学習することの良さは様々ですが、その1つに「生活に役立つ知識が得られる」という良さがあります。しかし、学校では「何を学ぶか」だけでなく「どのように学ぶか」ということを大切にして授業を進めてきました。目標をはっきりさせて見通しを持って学ぶことで、学習のゴールが明らかになります。さらに努力をして目標を達成すると、子供たちは自信がつき、自己肯定感や自己有用感が高くなります。子供たちは、学習の区切りには、ノートに学習の振り返りを書いています。「この学習でこんなことができるようになった。」「次はこんな学習をしたい。」という子供たちの言葉から学習の楽しさを味わっている様子が伝わってきます。

温かい心を育てよう

2学期も、「できることを、できる方法で」という思いで子供たちの心を育てる活動を進めてきました。美しい音楽を聴いて感動したり、自分の夢を実現した方の話を聞いたり、本物に触れたりすることは、子供たちにとって何物にも代えがたい経験になりました。



【健全育成会 あいさつ運動】

また、本校の合言葉

「温かいあいさつが響き合う入野小学校」

の実現のために、6年生が中心となってあいさつの輪を広げています。11月には、保護者や地域の皆様と合同で「あいさつ運動」を行うこともできました。

2学期の頑張りでそれぞれに大きく成長した子供たちの様子を御家庭でも話題にしていたければ幸いです。2学期間、保護者、地域の皆様には、温かな御支援、御協力をいただき、ありがとうございました。どうぞ良い年をお迎えください。

（校長 伊藤 真理）

「できることを、できる方法で」～本物に触れ、心を育てる活動を実施～



11/7（月）オレンジコンサート（全校）



12/2（金）夢の丘コンサート（4年）



12/14（水）スクール119（3年）



11/18（金）まちの施設探検（2年）



12/8（木）園児との交流（1年）

【冬季休業期間中の連絡】

本校では、冬季休業期間中の「学校閉庁日」を実施します。

学校閉庁日 12月27日（火）から1月4日（水）の9日間（年末・年始の休日含む）

- ・この期間の緊急時の連絡は、浜松市教育委員会教育総務課（053-457-2401）へお知らせください。（対応時間 8:00 から 17:15 土日祝日除く）
- ・12月29日から1月3日までは、教育委員会も年末年始の休日となります。御承知おきください。

【3学期の分散参観会の予定】

3学期の参観会を右記のように計画しております。

詳細は、3学期に改めて文書でお知らせいたします。

～3学期の分散参観会の予定～

2月 7日（火）：なかよし・えがお

2月 8日（水）：1、4年生

2月 9日（木）：2、5年生

2月10日（金）：3、6年生